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ATA Nº 806 DA CÂMARA MUNICIPAL DE FORMOSA DO RIO 
PRETO, ESTADO DA BAHIA. 

Aos 29 dias do mês de maio de 2024, às 18 horas, teve início na Sala de 
Sessões da Câmara Municipal de Formosa do Rio Preto a 14ª sessão 
ordinária do primeiro período legislativo de 2024. Presidida Vereador 
Herminio Cordeiro e secretariada pelos vereadores - Sandoval Queiroz de 
Souza (1 º secretário), Jose Antônio Barbosa de Barros (2° secretário). O 
Presidente cumprimentou e agradeceu a presença de todos no Plenário. 
Prosseguindo, pediu ao 1 º secretário para fazer a chamada dos vereadores, 
ausentes os Vereadores Herminio Cordeiro, Joilson Rocha, Jose Edimilson 
que justificaram a ausência. O Presidente declara aberta a sessão. NO 
PEQUENO EXPEDIENTE: Nada a Constar. NO GRANDE 
EXPEDIENTE: nada a constar. NA ORDEM DO DIA. Lidos os oficios 
que se encontram em anexo a esta Ata. NAS CONSIDERAÇÕES FINAIS: 
Com a palavra o Vereador Roberto Correia que saudou a todos e diz que com 
grande satisfação a sessão se faz cumprir o regimento. Disse que o Jurídico 
desta Casa é conhecedor que o Vereador é cumpridor do Regimento Interno 
Desta Casa e pede pelo cumprimento do mesmo, que não fuja do 
cumprimento do mesmo na ausência do Presidente. Disse que é necessário 
que os Vereadores possam passar as informações para os ouvintes nas redes 
sociais. Lê o artigo 167 do Regimento Interno. Disse que é inadmissível que 
o Vice Presidente, considere dizer que dizer que suspende a sessão por estar 
com dor cervical. Se solidariza com os mascates que não puderam colocar 
suas barracas nessa vaquejada, deseja a todos boa vaquejada. Com a palavra 
o Vereador Edson Batista que saudou a todos e pede desculpas ao Presidente 
pelos ocorridos na sessão passada. Explica que foi esperado o Nobre colega 
por mais de meia hora, e que o mesmo ao chegar não pediu nem licença para 
adentrar ao plenário, entrando e tomando o assento sem seque pedir licença. 
Pede respeito para o cumprimento dos artigos do regimento assim que disse 
conhecer. Justifica sobre sua dor cervical e sobre a leitura do Projeto que foi 
extensa. E que as considerações finais ultimamente tem sido para xingar e 
não para bom uso. Com a palavra a Vereadora Maria Rosita que saudou a 
todos e disse que o Governador da Bahia esteve em Santa Rita na semana 
passada e inaugurou diversas obras, sendo que inaugurou uma escola iguala 
que inaugurou aqui e lamenta que com tantas obras para serem feitas em 
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Formosa do Rio Preto nada foi feito além das promessas. Disse que após 
quatro anos não viu nada a sendo feito para melhorar. Fala do descaso que o 
Gestor tem com as atividades de manutenção do Município. Deseja a todos 
uma boa festa a todos. Com a palavra o Vereador Lucimagno Nogueira que 
saudou a todos e fala sobre o inicio da vaquejada e sobre os valores que estão 
sendo aplicados na venda das senhas das corridas e dos espaços das barracas, 
que são muito alto. Disse que recebeu mensagem de vaqueiro que alguns 
correm com senhas pagas através de transferência de título de eleitor para o 
município e assim podem concorrer na categoria amador. Comenta ainda que 
o valor de um espaço para barraca dentro do espaço de festa é de mais de 
sete mil reais. Comenta ainda que sobre exames marcados na secretaria de 
saúde e desmarcados praticamente em cima da hora da execução do mesmo. 
Com a palavra o Vereador Jose Antonio que saudou a todos e fala sobre a 
operação de tapa buracos nas ruas de Formosa. Que muitas vezes não fica de 
boa qualidade por não ter um asfalto feito de boa qualidade anteriormente. 
Mas, disse que mesmo assim a cidade permanece bonita. Pede ao secretário 
de infraestrutura que retome os serviços e possa estar melhorando os 
serviços. Deseja a todos uma boa festa e ainda alerta para os cuidados 
necessários durante a festa. Com a palavra o Vereador Sandoval Queiroz que 
saudou a todos e disse sobre as festividades que já começaram, pede paz e 
juízo para as pessoas, uns com os outros. Que sejam tolerantes. Parabeniza a 
organização pois, está excelente a organização. Esclarece sobre os custos das 
barracas e sobre as senhas dos vaqueiros. Sobre os mascates foi oferecido 
sim um lugar para se instalassem, mas nada agrada os mesmos. Deseja a 
todos uma boa festa. Com a palavra a Vereadora Manuela F emandes que 
saudou a todos e disse sobre a situação dos mascates que vieram para o inicio 
da festa de vaquejada. Disse que de maneira nenhuma diria que o local 
anterior seria o melhor, mas que a gestão não tinha nada preparado para 
receber os mascates no lugar previsto para receber os mascates. Disse que as 
bandas foram concretizadas uma semana antes da festa. Que as barracas 
foram concluídas com energia e agua somente no dia de ontem. Disse que as 
criticas da oposição são as falas e criticas do povo. Disse que Pedro Guedes 
foi um grande visionário. Disse ainda que os valores aplicados para a venda 
dos espaços das barrados é muito caro pois para conseguir o retomo desse 
valor é muito dificil. Faz a colocação que no caso de um Presidente passar 
mau que peça a outro que o substitua e não que a sessão seja susperna e~ 
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ocorreu. Deseja uma boa festa a todos. O Presidente deseja a todos uma feliz 
vaquejada, com alegria, amor e paz. Nada mais havendo a tratar, o Presidente 
declarou encerrada a presente sessão, ficando a próxima Sessão para terça
feira, dia 05 de junho de 2024. Para constar, eu Melissa Camilo Dias, 
secretária ADOC, lavrei a presente ata que vai assinada por mim e por todos 
os ver~adores ~rese~tes. Sala d,a~ sw~~' ~9 d~~ do m~, de maio de 2024 
- Mehssa Camilo Dias - secretana. 1~~\tR~~Qg1Qv0 
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